

Dominga y sus lecciones

Señor Director:

Una vez más vemos enfrentados en Chile a miembros de nuestra sociedad por un tema ambiental. Otra vez la defensa de la fauna silvestre pone en jaque un proyecto de inversión de gran envergadura. Pero la sociedad chilena no puede estar contenta con el hecho de que los problemas ambientales los resolvemos mediante la confrontación y largas controversias legales y administrativas.

Se requiere coherencia, visión de futuro y planificación territorial si queremos seguir desarrollando nuestro país. En alguna parte se tendrán que instalar los puertos, industrias y actividades económicas. En otras se deberá preservar la naturaleza y permitir el

establecimiento de ciudades sostenibles. De otro modo, no tendremos inversión y desarrollo y menos recursos para la protección del medio ambiente y una mejor sociedad.

Hay que pasar de la confrontación a la planificación y la colaboración público-privada para alcanzar un desarrollo sostenible.

CRISTIÁN BONACIC

Académico Pontificia Universidad Católica de Chile